

# Nouveau Vicaire Régional de l'Opus Dei au Cameroun

Après le Congrès Général qui s'est tenu fin janvier, le Prélat de l'Opus Dei a nommé l'abbé Alfonso Romero Vicaire Régional de l'Opus Dei au Cameroun.

29/03/2017

L'abbé Alfonso Romero est né à Séville (Espagne) le 27 juin 1969. Il a fait des études en Sciences Économiques à l'Université

d'Extremadura en Espagne et il a travaillé plusieurs années dans l'enseignement.

Il résidait à Rome où il a fait ses études ecclésiastiques à l'Université Pontificale de la Sainte Croix. Il est docteur en Droit Canonique.

Il est arrivé au Cameroun en 2008, après avoir fini ses études ecclésiastiques et avant son ordination sacerdotale qu'il a reçu à Rome en 2011 des mains de Mgr Javier Echevarría, Evêque et Prélat de l'Opus Dei à l'époque.

Depuis son retour au Cameroun, il s'est surtout dédié à la pastoral de la jeunesse.

---

vicaire-regional-de-lopus-dei-au-  
cameroun/ (09/02/2026)